

■ Día de la Mujer Trabajadora



La Asociación de Mujeres "Las Almenas" ha celebrado el domingo 4 de marzo el Día Internacional de la Mujer Trabajadora, que se conmemora el 8 del mismo mes. A las 13.00 h. se ofreció la Santa Misa en nuestra Iglesia Parroquial, donde contamos como en otras ocasiones con la ayuda de niñ@s y vecin@s de la comunidad. Gracias a tod@s, también nuestro párroco Don Jesús, que como en otros años, nos dedicó su tiempo y colaboración. Finalizada la misa, un autobús nos trasladó hasta Guadalajara para degustar en el restaurante "Los Girasoles" un delicioso menú.

En el mismo, amenizamos la tarde con juegos, bingos, baile, etc. para homenajear a todas las mujeres que en su día a día son capaces de conciliar la vida laboral y familiar; a todas las mujeres ¡¡¡MUCHAS FELICIDADES!!! Y ese fue el deseo de la Asociación, que pasaseis un día agradable y divertido. Desde aquí agradecer la buena predisposición, el sentido del humor y las ganas de pasarlo bien que TODAS pusisteis en este día.



!!! El Polideportivo de Torija ya ha abierto sus puertas !!!

Quienes estén interesados en utilizar tanto las pistas como el gimnasio, recibirán toda la información que deseen en el Polideportivo.



■ Obras

En estos días el Ayuntamiento de Torija está llevando a cabo las pavimentaciones de la Calle Hornillos y la explanada de la Plaza de Toros.

Exposición

Biblioteca Pública de Torija
hasta el 23 de marzo

75 años de la BATALLA DE GUADALAJARA

Ensayos históricos

Literatura

Cine

Documentales



■ Exposición en la Biblioteca de Torija. 75 años de la Batalla de Guadalajara

Coincidiendo con las fechas en las que tuvo lugar la Batalla de Guadalajara, y con motivo de recordar los acontecimientos ocurridos hace ahora setenta y cinco años, la Biblioteca Municipal de Torija muestra los materiales de su colección relacionados con la batalla librada en nuestros pueblos entre los días 8 y 23 de marzo de 1937, y con la Guerra Civil en general. La exposición está integrada por ensayos, novelas de autores que vivieron el conflicto y otras publicadas recientemente, películas y documentales. Especial interés tienen las grabaciones de la colección de documentales de la Guerra Civil que conserva la Filmoteca Española y ha difundido a través de Televisión Española. Fueron grabados por ambos bandos y se presentan tal y como fueron realizados "sin interpretaciones o montajes posteriores".

La exposición se completa con paneles en los que se pueden seguir los distintos hitos de la Batalla y conocer algunos datos de sus protagonistas.